

A ti, mujer

Eres y has sido siempre una mujer luchadora que buscas siempre promover el emprendimiento, trabajadora como tú no hay dos. Ganadora, aunque caigas siempre te levantas. Observadora de todo lo que pasa cerca de tu familia, comunicadora con los tuyos compitiendo hoy con la tecnología de los celulares, formadora de tus hijos y de los que no lo son. Conquistadora no de un hombre, sino de la vida misma.

Fuiste y has sido muchas veces vulnerada, agredida, violentada; eres cual pétalo de una flor delicada, pero a la vez fuerte como la flor de loto, renovada y reinventada siempre, integrada aunque no pareciera al momento actual, capacitada en la vida misma, empoderada por las circunstancias, involucrada con los temas de tus hijos y tu familia, preparada casi para todo.

Tu estado siempre es activo y de alerta, por lo que eres proactiva, involucrada y participativa en todo tipo de eventos aunque no conozcas sus reglas.

Eres valiente y noble porque asumes la conducción de una familia responsablemente, de forma competente, muchas veces sin estar preparada o educada para ello, pero tu resiliencia te hace competente sin importar tu nivel educativo, porque siempre lo haces con amor.

Tu generosidad y transparencia te hacen enfrentar con transparencia los retos del día a día, con una valentía y coraje que nos muestran las fibras de las que estás hecha. La fuerza interior que tienes te hace imparable; estable ante la adversidad y la tristeza, muestras esa alegría y felicidad que te hacen una mujer íntegra para enfrentar al mundo.

Aunque algunas veces tu camino parece el incorrecto, tomas decisiones en las que el fin circunstancial justifica tus actos, por lo que la conciencia de tus acciones tiene un gran valor y te convierte en una mujer corajuda y heroína de tu familia, y tu valor te engrandece.

Serás siempre bonita, preciosa y femenina aunque pasen los años a los ojos de quienes te quieren. Tu recuerdo siempre estará en los que te conocieron y amaron, porque sembraste en ellos valores que no tienen relación con el dinero, sino con la ética y la moral, la solidaridad, la igualdad, la generosidad y la justicia social.

El poder de ser mujer no tiene límites. Se equivocan los que la definen como "el sexo débil": eres líder en todos los campos, símbolo y ejemplo de honestidad, generosidad y amor.

A ti, a usted que siempre quiso a sus hijos por encima y a pesar de toda circunstancia, a las mujeres en general.

Este homenaje es realizado con el mayor cariño y amor para las mujeres, y las palabras siempre serán cortas y escasas. Entre ellas está su madre, la mía y la de todo aquel que tenga la oportunidad de leer el presente. No hay día, mes o año para recordar a una mujer, a una madre, después de todo ellas nos han traído a este mundo y siempre seremos parte de ellas. Es imposible no dejar caer unas lágrimas...

A ti, mujer.
 A mi manera.



Juan Carlos Valderrama
 amianerapublicaciones@gmail.com



Ataque aéreo al hospital de Mariúpol.
ARMYINFORM.COM.UA

Dolor en la mirada

Vi en sus ojos de niño toda la vejez del mundo, la tristeza y el desaliento. Era la foto de un niño ucraniano. De fondo, edificios destruidos, gris y ruina por todas partes. Tan desalentador entorno, pero sobre todo la figura del pequeño, con un rostro surcado de arrugas y un gesto que expresaba dolor, desconfianza y amargura, como si hubiera vivido mil malas vidas, me impactó hasta las lágrimas.

Esa mirada desgarradora, impactante,

de víctima inocente, de daño colateral en el infierno de la guerra. Y me impactó porque a pesar de haber estado en la escuela con tantos alumnos, jamás vi una mirada tan anciana en un chaval.

Los niños reflejan lo que hay en su entorno, lo que viven. Sus expresiones son un cristal a través del cual nos podemos informar si son felices, si están alegres o si son maltratados o sufren algún abuso. Siempre miro



a los ojos cuando hablo con otras personas, la información es inmensa. He visto ojos chispeantes o apagados, la tristeza es

un velo que cubre la mirada, mientras que las pupilas refuigen con la alegría.

Los ojos alegres de un niño que juega, explora, aprende, son un bálsamo para el alma. La ilusión hace que brillen con intensidad; los ojos se ríen, como la boca.

Solo por ese niño y su mirada, y su gesto, estaría prohibida la guerra y

cualquier conflicto armado que aniquile la vida presente y el futuro de las personas; la mirada de ese niño llevaba toda la ruina de la ciudad arruinada.

Nos miran sus ojos tristes / que han perdido la ilusión, / esos ojos que no encuentran / de tanta desdicha, razón. / Desde su infancia marchita, / nos mira desesperado, / porque las bombas dejaron / su presente sin futuro. / Ha perdido a su familia, / sus juguetes, su inocencia, / ¿dentro de qué ausente conciencia / puede haber tanto horror? / El niño sufre la guerra, / los hombres la... sinrazón.

R | E | L | A | T | O

Ana Pozo Moledano



Mi amor conmigo

... Y de repente era de noche, y yo estaba allí esperando después de un año.
 — ¿Cómo pueden los demás?
 — ¿Cómo tú has podido y volverás a poder?

Se cumplió. Ellas son tan sabias.

... Y de repente me gusta la noche, el frío, el tacto de mi bufanda mullida, que me protege del recién invierno descubierto. Mi abrigo nuevo gris, mas grande, pero que me refugia del gélido frío invernal, de las heladas matutinas. Ya no me acordaba. Mi bolsa, del mismo color, llena de todo lo que necesito.

Poco a poco la bruma que me aturdí va desapareciendo, a veces también le tiendo la mano, y gracias a ello le va ganando la confianza, la ilusión, la alegría, la motivación... mi amor conmigo.

... Y de repente el cielo plumizo jaspeado, la alfombra de hojas amarillentas en las aceras, el puente, el agua y su sonido, los pájaros, el olor, conseguían mi mirada de admiración, de principiante, de curiosidad, de belleza. El camino hacia allí se había convertido en un agradable paseo disfrutado.

... Y de repente la fachada de aquel edificio, iluminada de color magenta, me daba los buenos días, hoy también la neblina. Algún otro día, el sol quería hacerse notar, pasar entre las rayas blancas de cielo. Hoy me saluda la cigüeña, he descubierto el color gris, he descubierto el invierno... pero no de repente.

SU AGENCIA DE DISEÑO Y PRODUCCIÓN GRÁFICA

LIBROS REVISTAS PERIÓDICOS CATÁLOGOS FOLLETOS TRÍPTICOS CARTELES FLYERS
 LOGOTIPOS CARPETAS CALENDARIOS AGENDAS ROLLUPS ANUNCIOS EXPOSICIONES
 identidad corporativa IMPRESIÓN OFFSET IMPRESIÓN DIGITAL ALTA CALIDAD IMPRESIÓN ROTATIVA IMPRESIÓN GRAN FORMATO



pardetres.net
 info@pardetres.net